

## Kolaborasi dengan Siswa dan Pengurus Masjid, Kelompok 047 KKN Unimal Gelar Jumat Bersih di Pulo Rungkom



Salah seorang anggota Kelompok 047 sedang membersihkan masjid Jami Siratul Jannah sebagai bagian dari program Jumat Bersih. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh yang mengambil skema KKN Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat yang tergabung dalam Kelompok 047 melaksanakan gerakan Jumat Bersih bersama dengan pengurus masjid dan siswa-siswi SMP Negeri 8 Dewantara Aceh Utara di Gampong Pulo Rungkom, Kecamatan Dewantara Aceh Utara.

Salah satu pusat kegiatan Jumat Bersih ini adalah Masjid Jami Siratul Jannah Gampong Pulo Rungkom. Bersama-sama dengan pengurus masjid dan siswa-siswi SMP Negeri 8 Dewantara, setiap hari Jumat mahasiswa KKN Kelompok 047 membersihkan masjid dan lingkungan sekitar sebagai upaya untuk menciptakan kenyamanan beribadah bagi masyarakat.

Kegiatan ini sejalan dengan salah satu tujuan program-program yang dijalankan Kelompok 047 selama melaksanakan KKN yaitu menumbuhkan kepedulian terhadap lingkungan seraya mengurangi dampak kerusakan lingkungan serta memberikan dampak positif bagi lingkungan masyarakat. Hal ini disampaikan oleh Muhammad Rajali Panjaitan selaku ketua kelompok KKN 047 kepada Unimalnews Jumat (12/11/2021).

“Kami optimis bahwa gerakan Jumat Bersih bisa mendorong tanggung jawab masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan dan kami berharap masyarakat dapat terinspirasi untuk menerapkan perilaku hidup bersih dan sehat dalam kehidupan sehari-hari baik di masjid, lingkungan sekitar, maupun di rumah masing-masing” tambah Rajali.

Gerakan Jumat bersih ini mendapat sambutan baik dari pengurus masjid dan masyarakat. “Menjaga kebersihan sangat penting agar masyarakat dapat beribadah dengan nyaman. Hal ini bukan hanya tanggung jawab penjaga masjid saja, tetapi juga para jamaah dan masyarakat sekitar masjid,” ujar Adammi selaku Geuchik Gampong Pulo Rungkom. Selanjutnya ia mengapresiasi kerja sama antar komponen masyarakat termasuk pengurus masjid, mahasiswa, dan siswa dalam program ini.

Selain Muhammad Rajali Panjaitan, kelompok 047 juga beranggotakan Uje Rauza Wahyudi, Imam Pratama, Ummairah Sari, Dewi Novita, Siti Sahira, Wahida Rizki Alnovi dan Rozatul Jannah dan mereka dibimbing oleh Dr Marlia Sastro sebagai dosen pembimbing lapangan.[kur]

**Tanggal:** 13 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),